

Neuer Standort für esz-Niederlassung in Wien

Die esz AG calibration & metrology setzt ihren Expansionskurs fort und bezieht eine größere Niederlassung in der österreichischen Hauptstadt Wien.

Vor 15 Jahren eröffnete die esz AG ihre Niederlassung in Österreich, damals in Wiener Neudorf. Schon kurz darauf erfolgte der Umzug nach Wien. Dort bezog die esz-Niederlassung größere Räumlichkeiten in der Wallackgasse 8, auf dem Gelände der Firma Dräger. Um ein weiteres Wachstum zu ermöglichen, war es an der Zeit, neue Weichen zu stellen.

Zum 01. März 2024 verlegte die esz AG ihren Standort in die Wiener Lemböckgasse 49. Dort belegt die esz AG langfristig rund 430 Quadratmeter, komplett neu gestaltete Labor-, Büro- und Lagerflächen im Erdgeschoss des Gebäudes. Die modernen Arbeitsplätze in den Kalibrierlaboren sorgen für hohe Produktivität und Effizienz. Zusammen mit den großzügigen Gemeinschaftsflächen ist eine angenehme Arbeitsumgebung geschaffen worden. Außerdem bieten die neuen Räumlichkeiten ausreichend Platz für den Teamausbau und die Erweiterung der Kalibrierdienstleitungen.

Die neue Niederlassung verfügt nun, zusätzlich zum Kalibrierlabor für elektrische Messgrößen, über Laborflächen zur Kalibrierung von mechanischen und thermodynamischen Prüfmitteln. Dies ermöglicht es der esz-Niederlassung in Wien, ihren Kunden umfangreiche Kalibrierdienstleistungen in diesen Fachbereichen anzubieten.

Darüber hinaus dient der Umzug auch der Stärkung des Vertriebsgebiets der esz AG in Österreich und den angrenzenden Ländern. Durch die Vergrößerung der Wiener Niederlassung ist das Unternehmen in der Lage, seine Präsenz in diesen Märkten weiter auszubauen und die Bedürfnisse seiner Kunden noch besser zu erfüllen.

„Wir sind begeistert von den neuen Räumlichkeiten in Wien“, sagt Philip M. Fleischmann, Vorstand Technik bei esz AG calibration & metrology. „Die Erweiterung unserer Niederlassung und die Schaffung zusätzlicher Laborflächen ermöglichen es, unseren Kunden einen noch umfassenderen Service anzubieten und unsere Position als einer der führenden Anbieter von Kalibrierdienstleistungen weiter zu festigen.“

Kontakt:

esz AG calibration & metrology

Frank Wunderlich, Leitung Marketing & Kommunikation

Tel.: +49 8141 88887-187

f.wunderlich@esz-ag.de – www.esz-ag.de

Die **esz AG calibration & metrology** ist eines der führenden wie modernsten Metrologielabore Europas. Arbeitsschwerpunkt ist die Kalibrierung industrieller Messtechnik.

Passgenaue Lösungen, ein großes Leistungsportfolio sowie Kosten-Transparenz zeichnen die esz AG aus. So vertrauen namhafte, weltweit agierende Unternehmen seit über 45 Jahren auf die Professionalität des Kalibrierlabors mit Hauptsitz in Eichenau bei München.